



À l'occasion de la célébration de la Saint-Georges, Saint Patron de notre cher Ordre Constantinien, je m'adresse à toutes les Dames et à tous les Chevaliers, ainsi qu'aux nombreuses personnes qui y collaborent, pour leur adresser mes plus sincères salutations et le souvenir de cette date si significative pour l'Ordre.

Comme nous le savons tous, les circonstances sanitaires qui ont affecté et continuent d'affecter chacun d'entre nous ont obligé l'Ordre à s'adapter à la nouvelle situation. Les traditionnelles cérémonies d'investiture organisées par les commissions royales des différents pays ont donc été reportées ou tout simplement suspendues. Cependant, j'ai pu constater le grand esprit de service et la disposition permanente de tous les membres, dans l'exercice de leurs fonctions et dans l'accomplissement des buts permanents de l'Ordre Constantinien : La Croix, la Foi et l'Église.

À vous tous, comme je l'ai dit au début, mes plus sincères salutations.

À Madrid, le 23 avril 2021.

Pierre de Bourbon-Siciles
Duc de Calabre
Grand Maître